



3/1 祝！みんなで喜んだJR久大本線開通



式典が行われた豊後中村駅では、「ゆふいんの森1号」を皆さんで歓迎しました

3月1日に令和2年7月豪雨により不通となっていたJR久大本線の開通イベントが行われました。この日は豊後中村駅で式典が行われ約150人が参加しました。また、各駅で地域の方々や小学生が手旗で歓迎したほか、沿線でバルーンリリースのイベントが行われる等、多くの方がJR復旧を喜びました。



このえ緑陽中吹奏楽部による「小さな祝典音楽」「士官候補生」等が演奏されました



東飯田地区の沿線



野上小学校



3/20・21 大人から子どももまで演劇を楽しむ



笑いあり涙ありの70分間にお客さんからは大きな拍手が送られました

九重町民劇場による演劇教室の発表会として、貧乏神を祀った家族を題材とした演劇『びんぼう神様さま』が九重文化センターホールで上演されました。

演劇教室の参加者は未就学の園児から小学生、中学生が参加し、約4ヶ月受講した成果を発表しました。



びんぼう神様さま
貧乏な村に住む松吉夫婦の家に住み込む貧乏神が、感謝され祀られることで生まれる奇跡の物語

